

## **BOLETIN INFORMATIVO**

https://ayuntamientodejayaco.gob.do/

miércoles 12 julio de 2023



El director municipal de Jayaco - La Ceiba, Willy Céspedes, estuvo de visita este miércoles 12 de julio en el Palacio Nacional, donde fue recibido por el asistente del Presidente, Eilyn Beltrán, para tratar temas de relevancia para nuestro Distrito, los cuales en los próximos días se hará el anuncio.

#SeguimosGestionando #SeguimosTrabajando



jueves 13 julio de 2023



Siempre hemos buscado la solución y tocado las puertas necesarias para que nuestra comunidad pueda contar con los servicios básicos. Gracias a EDENORTE y al Gobierno Dominicano los munícipes del callejón de Mamita podrán tener energía de calidad.

En esta ocasión el director estuvo acompañando la brigada de EDENORTE que estuvo colocando un transformador en la entrada de mamita donde se colocaron 4 postes eléctricos un transformador y los cables del tendido eléctrico.

El director agradeció a Andrés Cueto Director de EDENORTE y al Excelentísimo señor Presidente de la Republica el Lic. Luis Abinader, por seguir llevando soluciones a nuestro Distrito Municipal

#SeguimosTrabajando #SeguimosGestionando

## jueves 13 julio de 2023



En el día de hoy Nuestro Director Municipal, el Lic. Willy Céspedes, estuvo participando en la inauguración del torneo de baloncesto U-20, el cuál organiza la Liga juventud unida de la Ceiba y el club de baloncesto Leonés de la Ceiba, en la cancha Rómulo Capellán. El director agradeció que esta copa que se está disputando entre jóvenes de nuestra comunidad sea nombrada con nuestro nombre.

#SeguimosTrabajando VA



Acompañado de varios directores municipales, los cuales fueron recibidos por el ministro de agricultura, Limber Cruz, donde se hizo una solicitud en conjunto para que los diferentes distritos reciban la mano amiga de este ministerio en el ámbito de: Reparación de caminos vecinales, envió los tractores para el arado de tierra y fomentación para la realización huertos en los hogares.

Agradecemos la receptividad del Ministro y todo su equipo.

#SeguimosTrabajando #ApoyoAlCampo



Nuestro director municipal estuvo participando en la conferencia "LA DOBLE MORAL DEL PLÁSTICO", organizada por la Parroquia San Maximiliano Kolbe Bonao este pasado viernes 28 de julio. Esta importante charla de orientación, es de gran ayuda para que todos los ciudadanos tomemos conciencia y sepamos el daño que recibe nuestro planeta con el plástico.



Willy Céspedes Felicita a los Padres en su Día

Este domingo 30 de julio del 2023, el pueblo dominicano celebra "El Día de los Padres" por lo que el director de la junta municipal Jayaco La Ceiba, Lic. Willy Céspedes, aprovechó tan importante fecha para extender una grata y sincera felicitación al hombre que durante toda su vida forma y educa con su trabajo decoroso y tenaz las bases fundamentales del proceso que instaura la familia, de la sociedad y por ende de la patria.

Sabemos que los padres son junto a las madres los primeros educadores de sus hijos, donde están llamados a satisfacer sus necesidades, pero hacerlo con amor, brindarle apoyo y orientarlos por el camino del bien común y de las normas que rigen la sociedad dominicana. En su mensaje el director Jayaco La Ceiba puntualizó: Que como padre seamos cada día más vigilante de nuestros hijos y que luchemos por ser ejemplos de buenas conductas ante la sociedad y nuestros descendientes.

La República Dominicana como país, y por tanto nuestro distrito municipal, hoy más que nunca está amenazada por antivalores, se hace necesario que el Padre retome su papel de ser ejemplo a seguir de sus hijos.

C/ Los cocos, La Ceiba, Municipio de Bonao, Provincia de Monseñor Nouel, República Dominicana.

Ayuntamientodejayaco2007@gmail.com